

STADT ERFTSTADT

Der Bürgermeister

Az.: 6713-12/19

öffentlich

B 92/2014

Amt: - 65 -

BeschlAusf.: - 65 -

Datum: 19.02.2014

gez. Dr. Risthaus		18.03.2014
Amtsleiter	BM / Dezernent	Datum Freigabe -100-

Beratungsfolge	Termin	Bemerkungen
Sportausschuss	07.04.2014	vorberatend
Hauptausschuss	08.04.2014	beschließend

Betrifft: **Anregung bzgl. Benennung des Stadion am Kölner Ring, E.-Lechenich in "Hennes-Weisweiler-Stadion"**

Finanzielle Auswirkungen:

Mittel in Höhe von ca. 1500 Euro müssten in den Wirtschaftsplan 2015 eingestellt werden

Unterschrift des Budgetverantwortlichen

Erftstadt, den

Stellungnahme der Verwaltung:

Der Name „Hennes Weisweiler“ ist selbst 30 Jahre nach seinem Tod weltweit vielen Fußballinteressierten immer noch ein Begriff. Seine großen Erfolge mit Borussia Mönchengladbach und dem 1. FC Köln haben ihn unsterblich gemacht. Dass sich die Wurzeln seines fußballbegeisterten Lebens genauso wie seine letzte Ruhestätte in Lechenich befinden, erfüllt viele Ortsansässige mit Stolz.

Daher wäre kein Name zur Benennung des Lechenicher Sportplatzes besser geeignet als der von Hennes Weisweiler.

Ich habe die in der Schweiz lebende Witve von Herrn Weisweiler, Gisela Weisweiler, über die geplante Namensgebung informiert. Sie bekundete in Ihrem Antwortschreiben, dass sie darüber mit Stolz und Freude erfüllt sei und daher selbstverständlich ihr Einverständnis hierzu gibt.

Einer Benennung des Lechenicher Kunstrasenplatzes in „Hennes-Weisweiler-Stadion“ steht somit nichts im Wege.

Die damit einhergehenden Beschilderungen (evtl. eine große Hinweistafel links vom Eingangstor u.a.) werde ich in die Wege leiten.

(Erner)